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〈令和５年度スローガン〉

　宇和島商工会議所青年部は38年目を迎えることができ、そして令和５年度のYEG活動が始まりま
した。今年度は、事業を通して、人脈を広げ、繋がり、学び、楽しむ。そして、多くのことを経験
し共に成長し、先輩達から受け継いだものを現役会員が一致団結してより良い方向に挑戦していく
年となります。地域を盛り上げると共に今後の青年部としての組織力向上と個々の能力の引き上げ、
結束力を高めることを目指します。創意と工夫、勇気と情熱をもって元気に楽しく１年間活動して
いきましょう。
　みんなで大きく一歩前進。さぁ、始めよう！

【スローガン】
　今年度スローガン「熱くなれ　冷静に」は、まずはみんなに熱意を持って前向きに意見や行動を
してほしい。また物事を客観的に判断する能力そして気づく力を身に着けて欲しく冷静にとしてい
ます。この２つが重なり強い組織になって欲しいと思いを込めています。会長　村井　宝史

　今年度、事業企
画委員会委員長の
岩井信二と申しま
す。事業では、昨
年に引き続き商店
街で開催予定の
うわじま食１グラ
ンプリ、YEGメン
バーとそのご家族

対象の家族交流会を行います。今年２年
目という事もあり、至らない部分が多々
あると思いますが、委員メンバーと協力
してより良い事業ができるように頑張り
たいと思います。どうぞよろしくお願い
いたします。

事業企画委員会　委員長　岩井　信二

　今年度総務委
員会の委員長を
させていただきま
す、辻俊光と申し
ます。例年通りの
会の企画・運営
の流れを大事にし
つつ、コロナ禍で
培ってきた方法な

どを必要に応じて取り入れて行きたいと
思います。また、近年減ってきている会
員同士の交流も深められるような企画を
し、実りのある会になるよう努めて参り
ますので今年１年間宜しくお願いいたし
ます。

総務委員会　委員長　辻　　俊光

　会員広報委員
会の委員長になり
ました中澤孝太で
す。この委員会で
は広報事業として
青年部ホームペー
ジの編集と広報誌
「青風」の発行を、
会員事業として昨

年度より始まりましたオールカマーフェ
スタの運営と青少年スポーツ交流事業
（愛媛マンダリンパイレーツによる野球
教室）を行います。幅広い事業内容となっ
ていますがメンバーの力を借りながら楽
しんで活動していきたいと思います。

会員広報委員会　委員長　中澤　孝太

４月４月
新役員挨拶回り新役員挨拶回り

～ 委 員 長 一 言 ～
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　はじめまして。
　ネッツトヨタ瀬戸内株式会社宇和島店の店長とし
て昨年の10月に転勤してまいりました。少しでも
宇和島ＹＥＧの活動をお手伝いができればと思って
おります。宜しくお願い致します。

Ponjee
中
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　　紬
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　初めまして｡ 今年度より入会させていただきました
Ponjeeの中村紬と申します。以前よりYEGの方々と一緒に
宇和島を盛り上げたいなと思っていました。ご迷惑お掛け
することがあると思いますが現役メンバーの最年少として
頑張りたいと思いますので、どうぞよろしくお願いします。

㈱宇和島プロジェクト
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　初めまして、西島百合子と申します。出身は神奈
川県で、５年前に地域おこし協力隊としてＩターン
移住してきました。現在は任期を終えて、㈱宇和島
プロジェクトで働いています。どうぞ宜しくお願い
致します。

宇和島自動車㈱
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　今年度から入会致しました宇和島自動車の平野太一
と申します。YEGの活動を通じて交友を深め、成長で
きたらと思っています。ご迷惑お掛けすることがある
と思いますが諸先輩方を見習って精一杯頑張りたいと
思います。よろしくお願いします。

鮨　権太
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　新入会員の太田孝也と申します。
　ごんたという所で毎日大好きな寿司を握っていま
す。YEGの素敵な方々に憧れて入会させていただ
きました。初老ですが皆さん優しくしてください。
よろしくお願いします。

VOVO FLOWER
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　VOVOFLOWERという花屋をしております丸川
と申します。2022年６月に念願かなって地元宇和
島でお店をオープンすることができました。ご迷惑
をおかけするかと思いますが、これからどうぞよろ
しいお願いいたします。

宇和島信用金庫
山
ヤマ

田
ダ

祥
ショウ

平
ヘイ

今年度よりYEGに入会いたします、宇和島信用金庫恵
美須町支店の山田祥平です。出身は愛南町で宇和島に住み
始めて５年ほどになり、やっと馴染んできたところです。
YEGでの地域貢献活動での出会いを大切にし今後も励んで
いきたいと思っています。みなさんよろしくお願いします。

宇和島市役所
篠
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　アドバイザー会員として入会しました、宇和島市
役所商工観光課の篠崎健二と申します。宇和島を盛
り上げていくために、色々な方と知り合い、勉強さ
せてもらえればと思っています。まだまだ分からな
いことばかりですが、どうぞよろしくお願いします。

観　桜　会
　４月11日㈫OBクラブ主催の観桜会に村井会長以下
６名で参加してきました。最初にOBクラブの臨時総会
の報告があり、代表幹事谷本さんの乾杯の後、YEGの
紹介がありました。村井会長から昨年度の御礼と新年
度事業の説明を行った後、OBクラブさんと現役青年部
メンバーとの楽しい時間を過ごしました。
　コロナがだいぶ終息して、通常開催で行える久しぶ
りの観桜会でした。今回６人で参加しましたが、例年
より参加人数が少ないように感じました。毎年観桜会
がありますので、現役メンバーの皆さん是非、OBクラ
ブさんとの交流をしてみて下さい。

副会長　井上　和也

愛媛県大会大洲大会
　５月27日㈯に開催された第41回愛媛県大会大洲大会に宇和島
YEG16名で参加してきました。コロナも第５類になり数年ぶりに
コロナを気にせず開催された県大会となりました。
　まず大洲高校吹奏楽部によるオープニングアクトがありその後記
念式典、講演会がありました。次に分科会があり【水、陸、古の冒
険】の内の陸の冒険を選択、伊予の小京都と言われる大洲の町を案
内人と一緒に散策しました。その後、大洲城での大懇親会が開催さ
れフィナーレには花火があがるなどすごく貴重な体験をしました。
　大洲YEG大会スローガン「ラララ県大会～さぁ冒険だ～」のよう
にとても素敵な冒険（大会）を楽しみました。
　今度は皆さんもぜひ一緒に冒険しましょう。

専務　藤田　太陽

５月スポーツ交流例会
　５月21日㈰に宇和島市スポーツ交流センター
にてスポーツ交流例会を行いました。今回はス
ポーツを通して会員の交流を深めようと計画し会
員メンバーでソフトバレーボール大会を実施させ
ていただきました。
　約20名のメンバーが参加し、3チームに分かれ
総当たり形式でバレーを行いました。
　コロナ禍も徐々に落ちついて今まで交流をもて
なかった会員同士でもスポーツや懇親会を通して
交流を深める事ができ凄く良い例会になったと思
います!!

副委員長　菊地　直樹

令和５年４月７日㈮
　愛媛県商工会議所青年部連合会　第１回理事会
　　村井、藤田、上甲
愛媛県商工会議所青年部連合会　第1回未来委員会
　　金谷、木原
令和５年５月13日㈯
四国ブロック商工会議所青年部連合会　定時総会・第1回会長会議
　　村井、藤田、上甲

令和５年５月27日㈯
愛媛県商工会議所青年部連合会　第２回理事会・臨時総会
　　村井、藤田、上甲
　愛媛県商工会議所青年部連合会　第２回未来委員会
　　金谷、木原
　第41回商工会議所青年部愛媛県大会大洲大会
　　村井、阿部、井上、山本、藤田、 田中、辻、下口、
　　兵頭、山口、太田、木原、髙橋、菊地、上甲

出 向 情 報出 向 情 報 慶弔情報

活 動 報 告

４月
 通常会員総会

新入・交代会員紹介

ご入籍おめでとうご入籍おめでとう松本 尚也さん　3/28
二宮 惟 さん 3/2
　次女　惟
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お誕生おめでとうお誕生おめでとう


